
Agesci FVG
Assemblea Regionale – Zugliano, 23 novembre 2024 

Federico Battistella

Età: 48

Gruppo di appartenenza: Ronchi dei Legionari 1 – zona Gorizia

PER IL RUOLO DI INCARICATO REGIONALE ALL’ORGANIZZAZIONE

Esperienza: 

Sono già stato IRO per i quattro anni appena trascorsi.

Conosco le difficoltà dei gruppi nel seguire la contabilità e
gli adeguamenti alla normativa del Terzo settore.

Perché ho accettato questa chiamata al servizio: 

I motivi sono due principalmente due.

Il primo è per aiutare i gruppi a completare gli ultimi
adempimenti per allinearsi Terzo Settore. Il secondo per
portare a termine le procedure e seguire gli aspetti tecnici
necessari per degli importanti passaggi burocratici e
amministrativi che la regione ha già avviato



Agesci FVG  
Assemblea Regionale – Zugliano, 23 novembre 2024  
 

Patrizia Geremia 

Età:  sentita 26-27, reale 49  
(ma secondo me c’è qualche errore in anagrafe!) 

Gruppo  
di appartenenza:  Guado – Cordovado 1 | Zona Tagliamento 

PER IL RUOLO DI IABR RYS 

 
Esperienza:  

Durante il mio cammino in Associazione ho prestato servizio in 
tutte le Branche, sia in Gruppo che in Zona e in Regione sia 
come Capo in staff Piccole Orme che come IABR RYS. Ora sono 
Capo Clan (e MdN) - e al termine del mandato di IABR RYS - 
nonché faccio parte della Redazione di Camminiamo Insieme 
(e del Cantiere Nazionale “Raccontare insieme”).  
Co-fondatrice dell’Evento #FUTUROalVOTO, per l’impegno 
politico e la partecipazione giovanile al voto e alla scelta. 

 

Perché ho accettato questa chiamata al servizio:  
In questi 4 anni, di cui 2 di pandemia (periodo in cui sono stata 
eletta), sono cambiate tante cose per la Branca RYS. Sono anni 
di nuovo fermento e nuova presa di consapevolezza 
dell’importanza di questo Branca per la vita dei ns. Rover e 
Scolte. Ammetto, egoisticamente, che è un momento 
formativo unico per noi IABR e vorrei poter portare tutto 
questo (possibilità e opportunità, formazione e contribuzione) 
nella ns. Regione per ridare slancio alla ns. Branca. Ovviamente 
permane il motto – ben precedente alla RN24 – che ha 
contraddistinto questi anni di Strada con Gabriele (IABR): 
FELICI DI ESSERCI.  



Agesci FVG
Assemblea Regionale – Zugliano, 23 novembre 2024 

Silvia Borgnza

Età: 41

Gruppo di appartenenza: Comitato Regionale (Spilimbergo 1)

PER IL RUOLO DI INCARICATA REGIONALE  ALLA FORMAZIONE CAPI

Esperienza:  In Gruppo  ho fatto servizio a più riprese in tutte le Branche e
come Capo Gruppo e in Associazione ho avuto l’opportunità di incontrare
e  lavorare  insieme  a  molte  belle  persone  attraverso  il  servizio  come
Incaricata Regionale alla Branca LC e seppure per un breve periodo come
Incaricata al Coordinamento Metodologico e, in ordine, CFM, CFT e CFA.
Questi  ultimi  quattro  anni  di  servizio  come  Incaricata  Regionale  alla
Formazione  Capi,  soprattutto  grazie  al  cambiamento  nel  percorso
formativo  che  stiamo  vivendo,  hanno  ulteriormente  arricchito  il  mio
zaino.

Perché ho accettato questa chiamata al servizio: rileggendo le parole che ho espresso nel dare
la mia disponibilità per la prima volta a questo incarico rileggo ancora le motivazioni e le
perplessità  che  avevo  allora  e  molte  cose  sono  anche  cambiate.  Sono  stati  quattro  anni
impegnativi, di cose da fare, di testa e cuore da metterci nelle cose, di relazioni non sempre
comode,  di  cose non fatte o che si  potevano fare meglio.  In  questo momento sento che
questo servizio mi chiama ancora per un pezzettino di  strada, per proseguire le strade di
novità appena intraprese e accompagnare, con i tempi e i  modi con cui sarà possibile, chi
comincia  a  camminare  per  la  prima  volta  su  questo  sentiero,  sapendo  che  per  quanto
impegnativo, è quello che vorrei ancora fare, non solo per i capi, ma per tutti quei bambini e
ragazzi che ci guardano per fare del loro meglio.



Agesci FVG
Assemblea Regionale – Zugliano, 23 novembre 2024

Luca Lazzaro
Età: 53
Gruppo di appartenenza: Concordia 1

PER IL RUOLO DI INCARICATO FORMAZIONE CAPI

Esperienza:

GRUPPO
capo branco 1991/1994 
maestro dei novizi 1994/1996 
capo clan 1996/2002
capo reparto 2002/ 2004 
aiuto capo branco 2004/2005 
aiuto capo gruppo 2005/2006 
capo gruppo 2006/2011
aiuto capo branco 2011/2013 
capo branco 2013/2015 
aiuto capo branco 2015/2016 
capo gruppo 2016/2022 
capo branco 2017/2018
capo clan 2018 a tutt’oggi

FORMAZIONE

1° TEMPO LC 1990

2° TEMPO LC 1992 

NOMINA A CAPO 11/3/1995 

CAM RS 2018
RTT REGIONALE 2024

Perché ho accettato questa chiamata al servizio:

In primo luogo perché ho risposto ad una chiamata al servizio. Ho dovuto fare, come si dice,
discernimento, ed in questo la mia staff e la mia Co.Ca. mi hanno aiutato e sostenuto, perché
abbiamo sempre il timore che prenderci nuovi incarichi tolga tempo a quella che è la nostra
chiamata principale: il servizio ai ragazzi.

ZONA
Presidente assemblea di zona 
autunnale nel 2003 e nel 2008 
IABZ RS 2011/2015
Responsabile di zona 2015/2021

REGIONE
aiuto ROSS 1998 
aiuto CAM RS 2001
pattuglia regionale RS 2000/2003 
aiuto CFT 2021
capo campo CFT 2022/24

NAZIONALE
aiuto CFA 2019/2023 
assistant CFA 2024



Nel mio vissuto di capo il progressivo coinvolgimento a livello prima di zona e poi regionale mi
ha fatto prendere coscienza di come il percorso di formazione capi sia centrale nel nostro fare
educazione. Guardando alla mia storia di capo leggo chiaramente la differenza di visione che
si è innescata quando la formazione è diventata parte importante nel mio percorso, dandomi
una lettura più chiara della mia chiamata a non essere un animatore ma un educatore, a
saper guardare alle attività come uno strumento e non come un fine, a mantenere l’orizzonte
sui nostri ragazzi in maniera costante.

Penso  che  in  questa  fase  di  cambiamento  del  regolamento  della  formazione  capi  sia
necessario riuscire a trovare un percorso condiviso che ci aiuti a vedere il cambiamento in
atto come una opportunità per migliorare i nostri percorsi formativi cercando di conciliarlo
al meglio con le criticità che giustamente provengono dalla lettura dei gruppi e delle zone.
Trovo quindi questa sfida stimolante (anche se già so molto impegnativa), e spero di poter
dare il mio contributo di pensiero e di mediazione.


